

明日の塩竈を担う 若人の活躍

塩竈市中学校
新人体育大会
結果報告

種目	第一位	第二位	第三位
野球	第一中	第三中	
サッカー	第二中	第一中	玉川中
ソフトボール	玉川中	—	—
ソフトテニス	男	玉川中	第二中
	女	第三中	第一中
バレーボール	男	玉川中	—
	女	第一中	玉川中
バスケットボール	男	第二中	玉川中
	女	第二中	玉川中
卓球	男	第一中	第三中
	女	第三中	第一中
バドミントン	男	第一中	第二中
	女	第二中	玉川中
剣道	男	第一中	第三中
	女	玉川中	—

- ソフトテニス男子
- 第一位 大津 杜哉・須藤 孝太
 - 第二位 渡辺 大誠・門馬 茂輝
 - 第三位 山田 恭平・小林 達也
- 卓球男子
- 第一位 佐藤 陽
 - 第二位 斎藤 新
 - 第三位 太田 樹男
- ソフトテニス女子
- 第一位 内海 帆乃夏・佐藤 愛心
 - 第二位 戸津川 未優・佐藤 遥奈
 - 第三位 小野寺 莉美香・長崎 樺梨
- 卓球女子
- 第一位 米倉 実結
 - 第二位 木下 笑花
 - 第三位 安齋 智乃
- バドミントン男子ダブルス
- 第一位 菅野 陽介・関内 裕汰
 - 第二位 水口 怜・島貫 成
 - 第三位 早坂 至温・島津 和人
- バドミントン男子シングルス
- 第一位 秋山 広太
 - 第二位 藤田 晴斗
 - 第三位 植田 舜瑛
- バドミントン女子ダブルス
- 第一位 高橋 怜華・佐々木 彩花
 - 第二位 渡邊 陽那乃・後藤 紫茉
 - 第三位 小野 さくら・阿部 帆夏
- バドミントン女子シングルス
- 第一位 平山 胡桃
 - 第二位 熊谷 ありす
 - 第三位 秋澤 綾香
- 剣道一年男子
- 第一位 長森 仁聖
 - 第二位 大竹 快斗
 - 第三位 品堀 拓海
- 剣道二年男子
- 第一位 岡崎 謙心
 - 第二位 跡邊 薫
 - 第三位 木村 太翔
- 剣道一年女子
- 第一位 今野 千尋
 - 第二位 高橋 佳菜絵
 - 第三位 猪狩 なつみ
- 剣道二年女子
- 第一位 渡邊 藍梨

去る平成二十八年九月二十四日に開催された新人戦の結果を第三位まで掲載致します。入賞した皆さん、おめでとうございませう。

粘りのプレイが実を結ぶ



平成 28 年 10 月、名古屋市東山公園テニスセンターで、第 78 回全日本ベテランテニス選手権'16 が開かれ、塩釜市テニス協会の佐藤明彦選手が男子 55 歳以上ダブルスの部で見事優勝を果たしました。佐藤さんはこれまでもダブルスで 3 度優勝に輝いています。今回は 4 度目の日本一なのですが、今回の凄いところは、初めて組むペアでノーシードから勝ち上がり、シード勢に競り勝ったところなんです。

そんな輝かしい記録を持っている佐藤選手、小さい頃は野球少年だったそうです。諸事情により野球からは離れ、中学で選んだ部活はソフトテニス部。硬式テニスに目覚めたきっかけは、中学 3 年の時。友人のお兄さんが硬式用のラケットを持っていたことで硬式テニスを知り『高校に進学したら、これをやりたい』と思ったそうです。試合中、気を付けていることを聞くと、『勝っている時は負けているつもりで、負けている時は諦めないようにしています。勝ちを意識すると大事に打つあまり、攻めるボールが打てなくなります。負けてもともとと思うと一本一本に集中でき、おもしろいボールが打てます。最後の最後まで諦めない、そして油断しないことです』と話してくれました。ダブルスで頂点を極めた佐藤選手ですが、意外にもシングルスでの日本一はまだだとか……。『ダブルスの連覇も目指していますが、4 度の準優勝で苦杯をなめているシングルスで優勝したいです』と今後の目標を語ってくれました。



佐藤明彦選手 優勝 おめでとうございませう！



十月一日のオープニングイベントをかわきりに、塩釜市内がひと月の間、賑わい続ける「みなと塩竈 ゆめ博」が今年も開催され、我が塩釜市体育協会は二週にわたり、おもてなしのお手伝いをしてきました。

二〇二段の登り口には、たくさんの灯があり、一体、何だろうと考えるながら頂上まで登ると、ウサギが見えるではありませんか。石段を登った疲れも吹き飛ばす、粋な趣向には只々脱帽です。

他にも、このひと月の間には塩釜湾西埠頭に海上自衛隊横須賀地方隊の「掃海艇えのしま」の一般公開があったり、魚市場でどつと

裏坂下の鳥居のところにテントを設けて、やって来た観光客への案内が主な仕事です。目の前に無料シャトルバスの停留所があったので、塩釜駅から塩釜神社に来た観光客へ対応することもしばしば。

夜のイベントの月明かりでは、風が程よく吹いていたおかげで、炎の揺らめきが、より一層、境内を幻想的且つ厳かにしていました。

祭があったりと楽しい企画が目白押しで、その名の通り、夢のようなひと時になりました。これをきっかけに塩釜を知ってもらいたい、また来ていただけたら嬉しいですね。



楽しい一ヶ月がやって来た

（みなと塩竈 ゆめ博）